Zahlreiche Aktivitäten

Imkerverein traf sich / Wahlen, Jubilarehrungen und Vortrag

sz Wenden. In der Jahreshauptversammlung des Imkervereins Wenden erwartete die Mitglieder eine umfangreiche Tagesordnung mit Vorstandswahlen, Mitgliederehrungen sowie einem interessanten Vortrag über "Bienengesundheit" zum Schluss der Veranstaltung. Der Vorsitzende Rüdiger Schwalbe ging in seinem Jahresrückblick auf die zahlreichen Aktivitäten des Vereins ein. Dort standen im vergangenen Jahr die Errichtung und Einweihung des Bienenlehrpfades mit Bienenstand an der Gesamtschule Wenden im Vordergrund sowie die zahlreichen Termine für die Imkerinnen und Imker an verschiedenen Bienenständen in der Gemeinde Wenden mit praktischen Vorführungen zum abgelaufenen Bienenjahr.

"Der vorgenannte Bienenlehrpfad ist neben der Eigenleistung des Vereins nur mit Unterstützung der Gemeinde Wenden und der örtlichen Sparkasse so gelungen gestaltet worden, wie er jetzt der Öffentlichkeit zur Verfügung steht", so der Kassierer des Imkervereins, Christoph Schürholz, in seinem Bericht. Dafür dankte Vorsitzender Rüdiger Schwalbe vor allem Paul Sieler von der Sparkasse, der selbst in der Versammlung anwesend war und die gute Zusammenarbeit mit dem Imkerverein lobte.

Der Imkerverein konnte im Jahr 2016 seine Mitgliederzahl um elf Neumitglieder auf jetzt 49 Imkerinnen und Imker erhöhen. Darunter sind vier Jugendliche und insgesamt neun Imkerinnen. Somit ist der Imkerverein Wenden nach dem Imkerverein Altenhundem der zweitgrößte Imkerverein im Kreis Olpe. Bei den Vorstandswahlen wurden Vorsitzender Rüdiger Schwalbe aus Altenhof und Schriftführer Gerhard Maßing aus Ottfingen jeweils einstimmig wiedergewählt.

Rüdiger Schwalbe konnte auf der Versammlung Eduard Dornseifer aus Gerlingen mit der goldenen sowie Gerhard Maßing mit der silbernen Ehrennadel des Landesverbandes Westfälischer und Lippischer Imker auszeichnen. Hierzu wurde neben der Ehrennadel eine Urkunde des Landesverbandes überreicht. Die Urkunden werden in Anerkennung für langjährige, treue Mitgliedschaft und aktive Vorstandsarbeit verliehen. Wilhelm Weber aus Möllmicke war zur Versammlung entschuldigt, ihm wird vom Vorstand ebenfalls noch zu einem späteren Zeitpunkt die silberne Ehrennadel verliehen werden.

Zum Schluss der Versammlung informierte Rüdiger Schwalbe, der auch ausgebildeter Bienensachverständiger ist, die Mitglieder mit einem bebilderten Vortrag über Bienengesundheit und Hygiene am Bienenstand, der zu einem interessanten Informationsaustausch in der Versammlung führte. Der Imkerverein Wenden informiert über seine Aktivitäten und die Imkerei im Internet unter www.imkerverein-wenden.de.



Rüdiger Schwalbe (alter und neuer Vorsitzender sowie Bienensachverständiger), Eduard Dornseifer (Goldene Ehrennadel des Landesverbandes), Gerhard Maßing – alter und neuer Schriftführer – (Silberne Ehrennadel des Landesverbandes, v.l.). Nicht auf dem Bild ist Wilhelm Weber (Silberne Ehrennadel des Landesverbandes). Foto: privat